

## **Jugendkapelle Grafenberg und Riederich integriert Vorstufe**

Am Sonntagnachmittag, den 02.07.2017 spielte die Jugendkapelle Grafenberg und Riederich ihren letzten Auftritt vor der Sommerpause beim Bürgerfest in Riederich. Nach dem Eröffnungstück „Startup“, komponiert vom Dirigent der Stammkapelle Walter Klaus, kamen sechs Mädels und Jungs auf die Bühne und setzten sich in die Reihen der Jugendkapelle. Diese sechs Jungmusiker spielen derzeit in der Vorstufe in Riederich und sollen nach und nach in die Jugendkapelle integriert werden. Nach „Beauty and the Beast“ und „Auld lang syne“ verabschiedete sich die Vorstufe unter tosendem Applaus vom Publikum. Die JuKa unterhielt die Gäste im Festzelt von 16:30 Uhr bis 17:30 Uhr unter Leitung von Jugenddirigent Michael Pfänder und überraschte mit einem Solo von Saxophonistin Selina Baisch mit dem „Lovesong“.

Der voraussichtlich nächste Termin der JuKa ist

- 16.12. Weihnachtsfeier in Riederich

Die Jugendkapelle verabschiedet sich in die Sommerferien und wünscht allen einen erholsamen Urlaub, viel Spaß und Freude mit Freunden, Bekannten und Familie.